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TERZA CIRCOSCRIZIONE 

CONSIGLIO DI CIRCOSCRIZIONE 
 
 
 

DELIBERAZIONE  N° 121  DEL 28/06/2021  

 

X  Seduta ordinaria in videoconferenza - mediante collegamento telematico a distanza                                                   

 

OGGETTO: Approvazione verbale relativo alla seduta del  17/06/2021 

 
L’anno duemilaventuno  il giorno 28 del mese di Giugno alle ore 10.27 in Palermo, Convenzionalmente nella sala Consiliare della 

Sede Circoscrizionale sita in via F.sco La Colla n. 48  si è riunito, in seduta pubblica il Consiglio Circoscrizionale, convocato a norma 

delle vigenti norme di legge statutarie e regolamentari, dal Presidente con avviso  n°719146  del  08/06/2021 

Dal verbale della seduta, al momento dell'adozione del presente provvedimento, il Consiglio Circoscrizionale risulta 

composto di seguenti Consiglieri: 

 

             Il  Presidente Presenti Assenti 

1 Santangelo Antonino  X 

             I Consiglieri   

2 Adelfio Giovanni  X 

3 Bruschetta Saverio X  

4 Gulemi Andrea X  

5 Ilardi Alfredo X  

6 Prester Antonino  X 

7 Quartararo Giuseppe X  

8 Rappa Giovanna X  

9 Tarantino Salvatore X  

10 Terranova Francesco X  

 TOTALE N°            7 3 

 

Presiede la seduta: il  Vice Presidente  Andrea Gulemi 

Partecipa e assiste in qualità di Segretario Dott.ssa M.C. Calderone 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 29/06/2021 10:26:16 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 02/07/2021 09:45:35 CEST

Signature Not Verified



 

 

                                              IL CONSIGLIO DELLA III CIRCOSCRIZIONE  

 

 

Visto l’allegato verbale della seduta del consiglio circoscrizionale del 17/06/021                                   
 

 

Dato atto che lo stesso è corredato del parere di regolarità tecnica prescritto dall’art.1 della L.R. 48/1991,  

successivamente sostituito dall’art.12 della L.R. 23 dicembre 2000, n.30. 
 

 

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione; 
 

 

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvazione; 

 

 

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l’ausilio dei Consiglieri  

 

Scrutatori  Ilardi, Tarantino, Terranova il risultato è il seguente : 

 

Presenti         n.7 

 

Votanti      n.7 

 

Voti favorevoli  n.7 

  

Astenuti     n.°  0 

 

Voti contrari    n.°  0 

 

 

                                                        DELIBERA 
 

 

 

Il verbale del 17/06/2021 è approvato all’unanimità/maggioranza, alla presente deliberazione. 
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                                               COMUNE DI PALERMO  

AREA SERVIZI AI CITTADINI 

♦ SETTORE SERVIZI AI CITTADINI ♦ 

TERZA CIRCOSCRIZIONE 

 Verbale del 17/06/2021 

L’anno 2021, il giorno diciasette, del mese di Giugno, alle ore 9,36, si è riunito 

il Consiglio Circoscrizionale della Terza Circoscrizione, con modalità telematiche 

mediante collegamento “a distanza” ai sensi dell’art. 73, comma 1, del Decreto Legge 

n.° 18 del 17/03/2020 e ai sensi delle circolari nn° 8, 10 e 11 dell’Assessorato delle 

Autonomie Locali – Reg. Siciliana, nonché della disposizione n.° 7 del 24 marzo 2020 

del Presidente del Consiglio Comunale di Palermo, e con avviso di convocazione prot. 

n.° 719146   del 08/06/2021 per procedere alla trattazione degli argomenti all’O.d.G. 

Presiede la seduta il Vice Presidente Andrea Gulemi. 

Partecipa, in qualità di Segretario, il Funzionario Amm.vo P.O., Dott.ssa Maria 

Concetta Calderone. 

Redige il verbale il Coll. Prof. Amm.vo, Sig.ra Rosalia Lo Verde. 

Il Presidente, alle ore 9,36, apre la seduta e procede alla chiama dell’appello: 

risultano, pertanto, presenti i Sigg. Consiglieri: Adelfio, Bruschetta, Gulemi, Ilardi, 

Prester, Quartararo,  Tarantino e Terranova. Risultano presenti 8 Consiglieri.  

Verificata la presenza del quorum strutturale per la validità della seduta, il 

Presidente pone in votazione il collegio degli scrutatori nelle persone dei Consiglieri 

Terranova, Tarantino e Quartararo. La nomina dei suddetti scrutatori è approvata 

all’unanimità dei presenti.  
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Si passa al I punto dell’O.d.G., ovvero “Comunicazioni del Presidente”, 

dando lettura di alcune richieste inviate dai consiglieri al Presidente, per il successivo 

inoltro alle aziende competenti: 

• “sollecito rifiuti ingombranti postazione RSU Via dell’Antilope”; 

• “sollecito diserbo via Antonio Gramsci, a firma del consigliere Terranova; 

Alle ore 9,40 entra il Consigliere Rappa. Risultano presenti 9 Consiglieri. 

Prende la parola il presidente, il quale vuole dare lettura di una nota pervenuta dalla 

terza commissione consiliare del comune di Palermo riguardante un sopralluogo per 

visionare tre immobili destinati a finalità sociali, tra i quali uno in via Villagrazia, e 

altri due nel territorio della seconda circoscrizione. Il Presidente dichiara che la 

disponibilità al sopralluogo è data per giorno 24 c.m.. 

Alle ore 9,59 esce il Consigliere Adelfio. Restano presenti 8 Consiglieri. 

Nell’ambito delle comunicazione chiede ed ottiene la parola il Consigliere 

Bruschetta, il quale dichiara che in via Mortillaro sono stati espiantati tre alberi e 

che probabilmente, a compiere questo gesto, siano stati alcuni ragazzi del territorio, 

questa piantumazione era stata richiesta, a suo tempo, dal comitato “Rambla Perez”, 

il consigliere esprime la propria solidarietà e vicinanza al comitato per quanto 

accaduto. Sottolinea che appare evidente, a questo punto, un controllo capillare del 

territorio. Il Consigliere Bruschetta, in accordo con i consigliere Prester, 

presenteranno una mozione per far si che nel mese di Settembre gli uffici 

competenti si adoperino per una nuova piantumazione e se fosse necessario aderire 

al progetto con una donazione. 

Prende la parola il Presidente il quale dichiara di voler sposare questa iniziativa, 

invita, pertanto, il consiglio ed eventualmente le istituzioni, ad essere presenti al 

momento della nuova piantumazione. 
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Si inserisce il consigliere Prester, il quale dichiara di essere d’accordo con quanto 

precedentemente esposto dal consigliere Bruschetta e dal Presidente. 

Prende la parola il consigliere Quartararo il quale si dichiara rammaricato per 

l’accaduto e suggerisce al consigliere Bruschetta di presentare la richiesta di 

intervento con il ripristino della piantumazione degli alberelli vandalizzati e 

l’aggiunzione di altri alberelli lungo tutto il tratto della strada in oggetto, ciò, 

riferisce, darebbe maggior decoro alla strada. 

Il Consigliere Quartararo termina il suo intervento mettendo a conoscenza il 

consiglio che su Via Pietro Spica, davanti il plesso scolastico Oberdan, è avvenuta 

la piantumazione, nel periodo invernale, di tredici alberelli. Tali alberelli hanno 

bisogno di innaffiature periodiche, più volte richieste al vivaio comunale, per 

evitare che si secchino e che, purtroppo, ad oggi, non sono ancora state effettuate 

per incuria dell’amministrazione comunale. 

Il Presidente dichiara che, soprattutto, per queste iniziative bisognerebbe 

coinvolgere i cittadini residenti per renderli, altresì, responsabili del benessere del 

verde pubblico. 

Si inserisce il Consigliere Bruschetta il quale dichiara di apprezzare il suggerimento 

dato dal consigliere Quartararo, sebbene, si dichiari un po' perplesso circa la 

realizzazione di un ulteriore piantumazione, in quanto la cura degli alberelli 

sembrerebbe ricadere solo sul rappresentante del comitato Rambla, ciò non toglie 

che se le condizioni dovessero cambiare, magari con l’intervento e l’appoggio 

dell’amministrazione, si potrebbe pensare di richiedere una piantumazione più 

estesa. 
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Il Presidente, terminati gli interventi, passa al II punto all’O.d.G., ovvero 

“Approvazione verbale”, con la lettura del verbale relativo alla seduta del 09/06/2021, 

approvato alle ore 10.07, per appello nominale, il cui esito è il seguente: Presenti 8; 

Votanti 8; Voti Favorevoli 8. 

Chiede ed ottiene la parola il consigliere Bruschetta il quale evidenzia la problematica 

relativa ai lavori in corso nel tratto stradale di Viale Regione Siciliana, il consigliere 

vorrebbe che si richiedesse un incontro con i vertici dell’ufficio viabilità per avere 

delucidazioni in merito a come intenderanno procedere per cercare di tamponare 

l’emergenza traffico. 

Il Presidente risponde che già, per altre problematiche, era stata inoltrata una richiesta 

per un incontro con i vertici dell’ufficio traffico che non ha avuto nessun seguito, 

quindi, alla luce di questa nuova problematica si procederà alla predisposizione di una 

nuova richiesta di incontro. 

Si passa al III punto all’O.d.G., ovvero “Atti Ispettivi e Funzioni Propositivi”, 

con la trattazione dell’interrogazione avente per oggetto “riqualificazione area verde 

in via Pernice con annesso campo sportivo”, a firma dei Consiglieri Gulemi e 

Quartararo , prot. n.° 692458 del 26/05/2021, iscritta al punto 13 della griglia degli atti 

ispettivi. 

Illustra l’interrogazione il Presidente Gulemi, il quale evidenzia che 

l’interrogazione nasce dall’individuazione, da parte del consiglio della terza 

circoscrizione e su sollecito di alcuni residenti del quartiere Falsomiele sostenuti 

dall’allora Parroco, di un area abbandonata in  Via Pernice. Per riqualificare la su citata 

area il Sindaco Orlando decise di realizzare un piccolo campo di pallacanestro e un 

campo da tennis adornando l’area con la piantumazione di alberi, vialetti, panchine. La 

gestione di quest’area fu inizialmente affidata alla chiesa del luogo, poi il subentro del 

nuovo parroco l’area fu meno attenzionata e con il tempo e l’incuria l’area fu 

nuovamente lasciata al degrado.  
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Il Presidente prosegue sottolineando che, a suo tempo, fu fatta una richiesta 

per la riqualificazione dell’area e per far si che fosse prestata la dovuta manutenzione 

e successivamente per far si che fosse affidata ad una associazione che se ne prendesse 

cura, ad oggi, evidenzia il Presidente che dall’amministrazione nessuna risposta è 

arrivata, quindi si è proceduto alla presentazione di una interrogazione al fine di 

sollecitare l’amministrazione a voler dare una risposta non solo a noi consiglieri ma 

soprattutto ai cittadini residenti. Una volta che l’area verrà riqualificata, il consiglio 

della terza circoscrizione si attiverà per affidarla a delle associazioni. 

Interviene il consigliere Quartararo, il quale rappresenta che queste aree sono 

una risorsa importantissima per il territorio e non si dovrebbero lasciare al più totale 

abbandono. Auspica che l’amministrazione se ne faccia carico. 

Si inserisce il consigliere Bruschetta il quale ribadisce che questa interrogazione 

nasce da una mozione approvata tempo addietro, appare evidente, quindi che la 

riqualificazione dell’area, de quo, sia un atto dovuto. 

Prende la parola il consigliere Ilardi, il quale ringrazia i consiglieri firmatari 

dell’interrogazione per aver riportato all’attenzione dell’amministrazione questa 

problematica. 

Il Presidente, esauriti gli argomenti, chiude la seduta alle ore 10,27.  

Il Segretario                                   Il Presidente 

Maria Concetta Calderone                       Andrea Gulemi 

 

 

 

 

Signed by MARIA CONCETTA
CALDERONE
on 29/06/2021 10:22:37 CEST

Signature Not Verified

Signed by ANDREA GULEMI
on 02/07/2021 09:44:43 CEST

Signature Not Verified



CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI FAVOREVOLI CONTRARI ASTENUTI

ADELFIO GIOVANNI X

BRUSCHETTA SAVERIO X X

GULEMI ANDREA X X

ILARDI ALFREDO x x

PRESTER ANTONINO x

QUARTARARO GIUSEPPE X x

RAPPA GIOVANNA X X

SANTANGELO ANTONINO X

TARANTINO SALVATORE X X

TERRANOVA FRANCESCO X X

VOTAZIONE PER APPELLO NOMINALE

Seduta del Consiglio della Terza Circoscrizione del 28/06/2021 - Approvazione verbale realtivo alla seduta del 17/06/2021


